

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Der gentechnikfreundliche EU-Kommissar John Dalli ist zurückgetreten (Foto: Volker Gehrmann)

Importzulassung für neue Gentech-Soja erteilt

Veröffentlicht am: 06.07.2012

Erwartungsgemäß hat die EU-Kommission der gentechnisch veränderten Sojasorte „Intacta“ des US-Unternehmens Monsanto die Zulassung zum Import und zur Verwendung in Lebens- und Futtermitteln erteilt. Die Entscheidung fiel bereits letzte Woche. „Intacta“ ist die erste in Europa erlaubte Gentech-Soja mit kombinierten Eigenschaften: sie soll sowohl gegen das Spritzmittel Glyphosat resistent sein als auch ein eigenes Gift zur Abwehr von Insekten produzieren.

Nach Angaben von Testbiotech könnte die Zulassung wegen der mangelnden Prüfung durch

die Europäische Behörde für Lebensmittelsicherheit (EFSA) gegen EU-Recht verstoßen. Das Institut erwägt daher rechtliche Schritte gegen die Entscheidung der EU-Kommission. Unterdessen sind Beobachtern zufolge erst nach der Sommerpause neue Anbauzulassungen zu erwarten.

Links zu diesem Artikel

- [testbiotech: Gentechnik im Doppelpack: Erstmals Zulassung von Gen-Soja mit Kombinationswirkung](#)
- [Infodienst: Neue Gentech-Soja darf bald importiert werden \(15.06.12\)](#)
- [Infodienst: EU: Erstmals Anbau von Gentech-Soja? / Rechtsbruch befürchtet \(22.06.12\)](#)